

1. Sieburger Gesundheitstage

21.-22. Mai 2011



SPORT

Anzeigen Lokales Region Ratgeber Mediadaten Kontakt

Vom Pech verfolgt

Team Derscheid überzeugt bei Sechs-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring



Foto: Wolff-Sportpress

Sechs Stunden lang pilotierten Rolf Derscheid und Michael Flehmer ihren BMW 325i über den Nürburgring.

Lamy.

Die Mannschaft um Teamchef Rolf Derscheid (MSC Wahlscheid) hatte in den vergangenen 2 Wochen wieder viel Zeit in der Werkstatt verbracht um den BMW 325i nach dem Unfall durch Ausfall der Bremsanlage beim letzten Lauf, wieder einsatzfähig zu bekommen. Nach diversen Einstellarbeiten beim Freitagstraining, war das Fahrzeug wieder "topfit" was dann auch mit dem zweiten Startplatz in der Klasse belohnt wurde. Michael Flehmer nahm wie immer zuerst Platz im Cockpit und übernahm die Startphase. Doch schon in Runde zwei schien das Rennende nah. Ein Konkurrent fuhr ihm hart auf das linke Hinterrad, das Fahrzeug war kaum noch fahrbar. An der Box wurde der Schaden, eine verstellte Hinterachsaufhängung, dann in Rekordzeit, vom Team beseitigt. Nach nur 15 min Standzeit wurde die Aufholjagd begonnen. Durch eine perfekte Boxenstrategie mit Tanken, Reifen- und Fahrerwechsel und einer überragenden Leistung der Fahrer Michael Flehmer und Rolf Derscheid, konnte der Rückstand auf den Klassenbesten, auf 5:44 min verkürzt und somit der dritte Rang der Klasse V4 erkämpft werden. Bei dieser Topleistung wurde dann mehrfach die eigene schnellste Rennrunde unterboten und die schnellste Runde der Klasse V4 erreicht. Was wäre ohne den Remppler wohl alles möglich gewesen?

Das zweite vom Team Derscheid bestens präparierte Fahrzeug, der BMW 318is in der Klasse V2, erreichte pilotiert durch die Fahrer Matthias Butz, Martin Hörter und Robert Baumann nach fehlerfreier Fahrt wieder den schon fast gewohnten zweiten Platz der Klasse.

Wolfgang Kudrass, Vereinskollege aus dem MSC Wahlscheid, erlebte bei der Jungfernfahrt, welche Leistung in dem vom Team Lingmann-Motorsport eingesetzten BMW 1-er Coupé steckt. Bis zum ersten Fahrerwechsel konnte man die Klasse der Spezialtourerwagen bis 3000 ccm souverän anführen. Bei einsetzendem Regen entschied sich das Team dann auf Regenreifen zu wechseln. Diese Entscheidung sollte sich dann aber als falsch erweisen - der Regen ließ schnell nach. Bis in Runde 17 konnte man den zweiten Rang der Klasse behaupten, dann machte leider ein Differentialschaden, hervorgerufen durch einen defekten Temperatursensor, alle Hoffnungen zu Nichte.

Kommentare:

Michael Flehmer: "Ich verspürte einen kräftigen Schlag auf der linken Seite. Danach war der Wagen fast nicht mehr fahrbar. Mein Glück war, ich konnte auf direktem Weg die Box ansteuern. Ein großes Lob an unsere Boxencrew welche den Schaden in kürzester Zeit beheben konnte".

Rolf Derscheid: "Das war jetzt der dritte Zwischenfall beim dritten Einsatz. Das Auto hat ein tolles Potential aber noch mehr muss ich mein ganzes Team loben ohne welches die Aufholjagd nicht möglich gewesen wäre. Dann, noch am Ende, den dritten Rang zu belegen war schon toll. Michael und ich haben aber auch 110% auf der Strecke gegeben. Irgendwann wird es wohl klappen".

Empfehlen

Letzte Änderung: Mittwoch, 18.05.2011 10:47 Uhr

Ressort-Übersicht

Artikel drucken

Vom Pech verfolgt Team Derscheid überzeugt bei Sechs-Stunden-Rennen auf dem Nürburgring

Von 0 auf 100 in die GLP-Saison Zahlreiche Defekte in Lauf zwei für die Wahlscheider Teams

Ende gut, alles gut Wolfgang Kudrass zurück auf der Siegerstraße - Lohmarer siegt am Nürburgring

Fast wie vor vier Wochen Team Derscheid überzeugt wieder beim Langstreckenpokal

Vater und Sohn am Hockenheimring Team Moto Bauer belegt den sechsten Platz beim 1000-km-Rennen

Siegerpokal für Uwe Reich Doppelter Einsatz für den Lohmarer Rennfahrer auf dem Hockenheimring

Die Früchte hängen höher Saisonauftakt der ADAC-Rallye-Masters 2011 mit dem Youngster-Team Schulz/Schulz

Hart und anspruchsvoll Bei sommerartigen Temperaturen kämpfen 110 Rallye-Teams um Punkte

Spektakuläre Aufholjagd Marc-Uwe von Niesewand fährt von Position 24 auf das Siegerpodest

Bilderalben aus der Welt des Sports



(6 Alben) »

Alle Titel im Großraum Köln/Bonn



Lernen Sie die weiteren Anzeigenblätter im Großraum Köln/Bonn kennen. »



Natürlich Spaß haben und viel erleben ...

DAS SCHÖNSTE FÜR GARTEN, BALKON & TERRASSE



Sieburg-Seligenthal Ahrens+Sieberz



NEU
in Ihrer Region!

Ihr
Opel
Service-Partner
Autohaus B. Langer

Autohaus B. Langer
An der Burg Sülz 38
53797 Lohmar



Einstand nach Maß verpasst Team Derscheid beendet den 1. Lauf mit lachendem und weinendem Auge

Rallye Kempenich 2011 MSC Wahlscheid wird Zweiter der Mannschaftswertung

Endspurt vor dem Saisonbeginn Team Derscheid startet mit neuem Fahrzeug in der "großen" Klasse V4

"Im Clio Cup geht die Post ab!" Marc-Uwe von Niesewand tritt erstmals auch in der Slowakei an

Startseite | **Anzeigen:** Lesen - Aufgeben | **Lokales:** Bad Honnef - Eitorf - Hennef - Königswinter - Lohmar - Much - Neunkir.-Seelscheid - Niederkassel - Ruppichteroth - Sankt Augustin - Siegburg - Troisdorf - Windeck | **Region:** Rhein-Sieg-Kreis - Beuel - Bonn - Bad Godesberg - Overath - Rösrath - Porz - Nümbrecht - Waldbröl - Sport | **Mediadaten:** Auflagen - Ausgaben - Preise - Sonderthemen - Werben - AGB | **Kontakt:** Anzeigenabteilung - Redaktion - Zeitungszustellung - Reklamationen - Jobs - Anfahrt

Werben | AGB | Datenschutzerklärung | Impressum | © VWP Verlag für Werbe-Publikationen GmbH & Co. KG